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Немного обо мне: 

Закончил МБОУ Лицей села Толбазы. 
Принимал активное участие в жизни школы, 
состоял в Большом совете Лицея на должности 
Заместителя председателя совета.

Увлекаюсь программированием и спортом, имею 
огромное желание принимать участие в жизни 
факультета.

vk.com/renarday



Умею грамотно и четко 
излагать свои мысли в 
интернете. Имею опыт в 
написании постов, статей 
для различных групп VK и 
telegram – каналов.

Навыки
копирайтера

01

Имею опыт в создании 
баннеров, логотипов, 
шапок. Приятное 
дополнение к постам. 

Уверенный 
пользователь 
Photoshop

02

Умею налаживать контакты, 
способен конструктивно 
общаться с другими людьми.

Коммуникабельность
03

📌 Мои сильные стороны:



📌 Мой план работы на должности:

1. Улучшить 
коммуникацию 
со студентами с 
помощью соц. 
сетей. 

2. Проведение 
волонтерских 
акции, поездок, 
сборов.



Улучшение 
коммуникации со 
студентами с 
помощью соц. сетей.

01.



Создать обсуждение в группе VK для общения со студентами по 
волнующим им темам.

01.

Online - Консультация студентов по вопросам о выплатах.

02.

Постоянное оповещение о выплатах с целью оказания 
помощи нуждающимся студентам, которые состоят в профсоюзе.

03.

04.
Оповещение студентов о мероприятиях, волонтерских акциях, 
выездах, с целью привлечения студентов к решению социально – 
важных вопросов.



При использовании данных идей, заинтересованность 
студентов в главной группе факультета возрастет в разы. 



Организация и 
проведение 
волонтерских 
акции, поездок, 
сборов

02.



С помощью социальных сетей факультета и очных встреч, 
объяснить студентам, роль волонтерских движений в жизни 
Республики и страны.

01.

Поощрение активных студентов баллами, которые они могут 
использовать для получения повышенных стипендии за активное 
участие в общественной жизни университета.

02.

03.
Освещение жизни волонтерских движений на базе факультета в социальных 
сетях, по – моему мнению, нужно показать, что Волонтеры являются лидерами вуза, 
его главным интеллектуальным и инновационым капиталом.



Спасибо за внимание!


